



Bachillerato



Historia del Arte



José Manuel García Plazuelo



Escribe aquí el cuerpo del artículo. Las buenas prácticas van precedidas de la tabla con los datos de la experiencia. En otros artículos puedes quitarla.

Fué en Abril del 2009 cuando inicié sin ambición la puesta en marcha del blog para Bachillerato de ARTES (<http://bacharelatoartes2009.blogspot.com>) . Un proyecto para la promoción de de esta modalidad educativa pública y gratuita gracias a la colaboración de los alumnos de Artes del [IES María Soliño de Cangas](#) (Pontevedra). Esta colaboración se inició con su aportación a la iniciativa que propuse ese año de dar un nuevo impulso a la muestra anual de ejercicios, que se exponían desde el 2001 en el Auditorio Municipal, realizando así su I Exposición Colectiva con un carácter y una impronta más profesional. El interés mostrado por el alumnado y el colectivo de profesores del departamento de Dibujo y Artes Plásticas se reflejó en los resultados prácticos y académicos.

El blog sirvió para publicitar este evento (y todos los que fueron surgiendo relacionados con nuestro centro y la educación artística en general) e iniciar un proceso para capacitarme en las TIC de libre acceso. Además de trabajar en las más de 600 entradas que contiene está bitácora y sus sub-blogs(por materias que he impartido y los talleres extraescolares que he creado), realicé una investigación práctica sobre la utilidad pedagógica de plataformas como blogger, youtube, facebook, tuenti, twitter, myspace etc dando como resultado una experiencia educativa que me demostró su utilidad práctica y motivacional para las competencias en un proceso educativo actualizado. Fruto de esa motivación, del aprender haciendo y de la implicación en el aprendizaje en el 2011 se consiguieron galardones en concursos de audiovisuales, cortometraje, diseño y radio detallados en el blog principal. Presenté este proyecto a concursos como Educared 2011 sin éxito y colaboré en plataformas como: [Internet en el aula](#)

, [Educacion artistica en clave 2.0](#)

, Redes sociales educativas y

[Sensibilizarte](#)

Bachillerato de Artes

Escrito por Francisco Muñoz de la Peña
Martes, 15 de Noviembre de 2011 12:28

. <http://twitter.com/CanalArtes> En el presente curso continuo comunicandome online con mis alumnos gracias fundamentalmente al correo de tuenti y facebook. Sigo ampliando los blogs de Cultura audiovisual y los enlazados en un blog matriz, videos autoproducidos a la red y para abril del próximo año esperamos poder contar con pequeñas obras de los niños de la escuela María Soliña de India (donde hace unos meses tuve la suerte realizar in situ unas actividades) para realizar una exposición solidaria con el fin de recaudar fondos para su proyecto educativo. Presenté ejercicios a varios premios, entre ellos 4 a los que nos presentamos el pasado curso Aunque me especialicé en pintura <http://creopinturas.blogspot.com> actualmente me interesa también la fotografía <http://joseba3003.blogspot.com> y tengo previstas próximas exposiciones. http://www.linkedin.com/profile/view?id=101550233&goback=%2Eenpe_*1_*1_*1_*1_*1_*1&trk=NUS_UNIU-share Un cordial y afectuoso saludo Jose Manuel García PLazuelo Por resaltar algún video: Audiovisual premiado de la exposición artes 2011 http://www.youtube.com/watch?v=H1_Ds7KORn8&feature=player_embedded Corto de animación galardonado <http://www.youtube.com/watch?v=zQPreQiCccw> Colaboración con ShangaIndia con continuidad para la expoartes 2012 <http://www.youtube.com/watch?v=HrC-jSXz70I>.
<http://bacharelatoartes2009.blogspot.com/>

